

Madrid, 5 de mayo de 2011

NOTA DE PUBLICACIÓN INFORMACIÓN PÚBLICA PERIÓDICA E INFORME DE VALORACIÓN PRIMER TRIMESTRE DE 2011

Como anexo al Hecho Relevante enviado hoy a la CNMV con motivo de la publicación de la información pública periódica y el informe de valoración del primer trimestre de 2011, adjuntamos el siguiente comunicado.

Para la elaboración de esta información financiera, Dinamia ha aplicado los criterios contables recogidos en la Circular 11/2008 de 30 de diciembre, de la Comisión Nacional del Mercado de Valores sobre normas contables, cuentas anuales y estados de información reservada.

Atentamente,

Federico Pastor Arnauda,
Consejero Delegado Nmas1 Capital Privado, S.G.E.C.R., S.A.,
Sociedad gestora de Dinamia Capital Privado, S.C.R., S.A.

sociedad gestora de



Padilla, 17
28006 Madrid

Teléfono 91 745 84 84
Fax 91 431 64 60

www.nmas1.es
www.nplus1.es

COMUNICADO DE PRENSA

DINAMIA CERRÓ EL PRIMER TRIMESTRE CON UN VALOR NETO DE SUS ACTIVOS DE 168,9 MILLONES DE EUROS

- El *Net Asset Value* (NAV) por acción se redujo levemente en el trimestre hasta situarse en 10,58 euros.
- La compañía, que celebrará Junta General de Accionistas el próximo 7 de junio, propondrá el pago de un dividendo de 0,10 euros por acción con cargo a reserva de prima de emisión. A pesar del momento económico difícil, la compañía ha decidido realizar un esfuerzo en retribuir al accionista en este ejercicio.
- Como complemento a esta política de retribución al accionista, el Consejo propondrá una ampliación de capital liberada en una proporción de una acción nueva por cada cincuenta antiguas, con cargo a la reserva de prima de emisión.
- Con posterioridad al cierre del trimestre, Dinamia ha hecho efectiva la adquisición del 2,9% de la compañía Mivisa en el marco de una operación en la que junto a los fondos con los que coinvierte (N+1 Private Equity Fund II) poseen el 11,4% de la compañía líder en España y tercera en Europa de fabricación de envases de alimentación metálicos.

Madrid, 5 de mayo 2011.- Dinamia Capital Privado Sociedad de Capital Riesgo, S.A ("Dinamia"), gestionada por N+1 Capital Privado S.G.E.C.R., S.A. ha cerrado el primer trimestre del año con un valor neto de sus activos de 168,9 millones de euros y un *Net Asset Value* (NAV) por acción de 10,58 euros.

Dinamia contaba a 31 de marzo pasado con una cartera de 14 participaciones en compañías no cotizadas de sectores que van desde la sanidad y seguridad al ocio, consumo y productos y servicios para empresas más una participación del 10% en el fondo de capital riesgo inglés Electra Partners Club 2007 Lp. El valor de la cartera de participadas aumentó en el trimestre de 112,6 a 114,5 millones de euros.

Durante ese período la compañía apenas ha registrado movimientos de participadas. Tan sólo ha acudido a las ampliaciones de capital efectuadas por varias de las compañías que tiene en cartera (Serventa y Xanit) y realizó una aportación al fondo Electra Partners para la adquisición de *Sentinel Performance Solutions*, proveedor líder europeo de productos para el tratamiento y mejora de la eficiencia de los sistemas de calefacción residencial. Tras estas aportaciones a participadas, Dinamia disponía a 31 de marzo de 2011 una caja de 52,3 millones de euros para acometer nuevas oportunidades de inversión.

En este sentido, y con posterioridad al cierre del trimestre, Dinamia ha formalizado ya, el 12 de abril, la adquisición del 2,9% de la compañía líder en España y tercera en Europa de fabricación de envases metálicos de alimentación, Mivisa, una vez obtenida la preceptiva autorización por parte de la Dirección General de la Competencia de la UE a la operación de adquisición del 100% de Mivisa anunciada por Blackstone y N+1 Private Equity el 29 de diciembre de 2010.

Esta operación ha supuesto para Dinamia una inversión de 8,38 millones de euros. Dinamia, junto a los fondos de N+1 Private Equity Fund II con los que coincide de acuerdo al nuevo ratio de coinversión de 25%:75%, poseen tras la materialización de la operación una participación del 11,4% en la Lux Hólding Parent S.a.r.l, la sociedad matriz de Mivisa. El resto del capital está controlado por Blackstone Group y el equipo directivo de Mivisa.

Igualmente, Dinamia realizó también en abril una aportación de 1,08 millones de euros al fondo de capital riesgo Electra Partners Club con el fin de financiar la adquisición de una participación en Daler-Rowney, el tercer proveedor mundial de materiales de bellas artes.

El Consejo de Administración de la compañía, que ha convocado para el próximo 7 de junio su Junta General de Accionistas, propondrá el pago de un dividendo de 0,10 euros por acción con cargo a reservas de prima de emisión. A pesar del momento económico difícil, la compañía ha decidido realizar un esfuerzo en retribuir al accionista en este ejercicio.

Como complemento a esta política de retribución al accionista, el Consejo de Administración de Dinamia propondrá a la Junta una ampliación de capital liberada por importe de 957.600 euros con cargo a reservas de prima de emisión. La citada ampliación, que se realizará en una proporción de una acción nueva por cada 50 antiguas, supondrá la emisión de 319.200 nuevas acciones.

La fórmula de ampliación de capital liberada permitirá no sólo complementar la retribución al accionista sino también mantener la tesorería y los fondos propios de la compañía, necesarios en el actual contexto actual de incertidumbre macroeconómica, para afrontar y apoyar proyector generadores de valor para el accionista.

Finalmente, destacar en relación a los resultados correspondientes al primer trimestre del año que han vuelto a estar marcados por las necesidades de corrección del valor de algunas de las compañías participadas. En este sentido, Dinamia ha destinado a corrección de valor de sus participadas durante el primer trimestre de 2011 deterioros por importe de 5,2 millones de euros, que explican que el resultado de la compañía haya sido negativo en 3,4 millones de euros.

Cabe recordar que dichas provisiones no suponen una pérdida realizada como consecuencia de una desinversión, únicamente se trata de dotaciones contables que reflejan la reducción de la valoración de las compañías participadas.